

Lundi 13 Mars 2017,  
les élèves de seconde participeront au

# RALLYE MATHÉMATIQUES

## JEAN RENOU !

3ème édition



### Des prix à échelle régionale.... et remise de prix au lycée !

C'est un travail d'équipe et tout le monde dans la classe aura un rôle important pour **la victoire !!**

« Chaque fois que je vois le nombre 1, j'ai envie de l'aider à s'échapper...  
il a constamment à ses trousses, derrière, le zéro qui veut le rattraper et devant,  
toute la mafia des grands nombres qui le guettent. »

*Romain Gary*

« La vie n'est bonne qu'à étudier et à enseigner les mathématiques »

*Blaise Pascal*

« Il n'y a pas de problème;  
il n'y a que des professeurs. »

*Jacques Prévert*

\*Concours régional (rallye mathématiques Aquitaine) et local (Rallye Mathématiques Jean Renou) ouvert aux classes de 2nde.

\*Toutes les classes de seconde sont concernées.

\*Les élèves de la classe de seconde du lycée Jean Renou la mieux classée au niveau régional gagneront un prix.